
 

あぐい初美市議会報告 
 

一般質問の内容 
 

 ①保育について 

  ・民営化後の保育園の実態を明らかにして市の責任で法人を指導し、保育の改善と実

効性のある三者協議会の開催を求めます。 

（回答）市は法人に対して期限を明示した改善計画を要請、保護者の信頼回復のた

め責任をもって指導・助言を行う 

  ・小深保育所と小倉台保育所の建て替えは公立で行うべきです。 

（回答）整備運営手法は立地条件、保育需要、費用対効果を総合的に勘案して検

討する 

・ 採用募集した正規保育士の人数は辞退数を見込んで確保をすべきす。 

（回答）より精度の高い意向確認をして必要数を確保する 

 ②救急について 

  ・病院に搬送するまでの時間が長い原因は？課題と対策は。 

（回答）現場到着から搬送先決定までに時間がかかる。時間短縮のため「救急情

報共有システム」の開発を行っている 

  ・救急隊員の負担軽減のための対策を求めます。 

（回答）勤務中の疲労度に合わせて交代を行う。救急需要対策としてサポート救

急隊を事前に配置する。 

 ③国民健康保険について 

  ・滞納相談窓口の集約化はやめ、区役所での相談に戻すべきです。 

（回答）効果的に徴収対策を実施するための措置。区役所でも簡易な納付相談や

納付書の発行を行っている。 

  ・資格証発行が減った理由は何か 

（回答）催告、差し押さえなど様々な徴収対策を実施した一方、滞納処分の停止

を行うなどの対応を行った。 

 ④選挙について 

  ・選挙公報を全戸に届けるため、ポスティングの方法をとる必要があるのではない 

でしょうか 

（回答）ポスティングは日数を要し、限られた期間内に配布完了は難しい。 

  ・投票所のバリアフリー化を求める 

（回答）全投票所 158か所のうち仮設スロープの設置が難しい５か所には事務従

事者が介助を行う。車いすは 73 か所に配置しており、要望の多いとこ

ろから順次配置を進める。 

 


